

---

**NEWS**

---



### Erfolgreiche Absolventenfeier 2018

Am vergangenem Samstag fand die diesjährige Absolventenfeier statt. In den Studiengängen Internationale Betriebswirtschaft, International Marketing & Sales und Auditing, Finance, Governance hatten wir dieses Jahr mehr als 100 Absolventen. Über 70 davon sind der Einladung gefolgt und haben mit ihren Familien und Freunden einen stimmungsvollen und würdigen Abschluss ihres Studiums gefeiert. Mit insgesamt knapp 300 Besuchern war die feierlich hergerichtete Mensa prall gefüllt und es war ein sehr buntes Bild mit zum Teil von weit angereisten Absolventen und Gästen. Ein Absolvent, der jetzt in London tätig ist, ist extra dafür angereist.

Zunächst begrüßte Studiengangleiter des Bachelorstudienangebots Internationale Betriebswirtschaft Professor Doktor Strauß die Gäste der Absolventenfeier. Er betonte, dass die AbsolventInnen aufgrund ihres Studiums in den jeweiligen Bereichen bestens für den Start in das Berufsleben vorbereitet sind. „Sie haben in Aalen eine bestmögliche Ausbildung genossen“, so Herr Prof. Dr. Strauß. Außerdem wünschte er den AbsolventInnen auch in stürmischen Zeiten, wie wir sie heute erleben, Mut und Durchhaltevermögen mit den Aufgaben im Beruf oder auch im anschließenden Masterstudium. Im Anschluss folgte die Absolventenrede von Judith H. (M.A.), die den typischen Alltag der Hochschule in sehr witziger Art und Weise darstellte, sodass auch die Besucher eine Vorstellung eines Studienalltags an der Hochschule Aalen bekamen. Danach begrüßte Professorin Doktor Chung, Studiengangsleiterin der Masterstudiengänge International Marketing & Sales und Auditing, Finance, Governance , die AbsolventInnen und Gäste. Sie hob hervor, dass sie sehr gute AbsolventInnen in ihren Studiengängen hatte und sie sehr stolz auf deren sehr guten Leistungen ist. Weiter ging es mit der feierlichen Übergabe der Master- und Bachelorbriefe sowie mit den Ehrungen der besten AbsolventInnen. Zuletzt konnte ausgiebig beim get together mit Sekt und Gebäck auf den erfolgreichen Abschluss aller AbsolventInnen angestoßen werden, bevor es mit der zentralen Absolventenfeier in der Aula weiterging.